

Chiffres du mois*

FO	Accidents	Tués	Blessés	Blessés hospitalisés +24 h	Blessés légers
Gendarmerie	22	3	24	13	11
Police	28	0	38	3	35
Total	50	3	62	16	46

Chiffres depuis le 1er janvier*

FO	Accidents	Tués	Blessés	Blessés hospitalisés +24 h	Blessés légers
Gendarmerie	108	13	129	60	69
Police	111	0	140	6	134
Total	219	13	269	66	203

Synthèse

En juin dans le département de l'Eure, 3 personnes sont décédées sur les routes. De plus, c'est la première fois depuis le début d'année qu'un mois compte plus de 60 blessés (62). Le nombre de blessés graves (16) est aussi relativement élevé.

En cumulés annuels, la mortalité est en hausse par rapport à 2022 (+ 44 %), mais les autres indicateurs sont mieux orientés :

- les accidents sont quasi stables (- 3 %) ;
- les blessés sont moins nombreux (- 11 %) ;
- il y a moins de blessés graves (- 12 %).

Enfin, rappelons que si la mortalité était moindre à la même date en 2022, dès le mois suivant (juillet 2022) elle doublait, passant de 9 morts à 18, en 31 jours seulement.

* Les données présentées sont provisoires